

## **Bauernmarkt in Neufeld am 15. August 2017**

Am 15.08.2017 fuhr ich um 7:30 Uhr nach Münchendorf, wo ich die Herney's traf. Anschließend fuhren wir nach Weigelsdorf zu den Kremsern und dann nach Neufeld.

Da der Kremserl mit seinem Porsche fuhr, hatten wir Zeit, uns die Landschaft eingehend zu betrachten. Um 9:20 Uhr sind wir dann in Neufeld angekommen und haben uns auch gleich angemeldet.

Nach und nach sind die Lichtenberg's und die Deimbacher's angekommen, danach auch der Kompas Fritz und der Moser Toni.

Wir hatten einen schattigen Platz und bei Leberkäsesemmeln und Bieren ein schönes Fest.

Da es wieder sehr heiß wurde, machten wir uns auf dem Heimweg, um im "Gasthaus Schmankerl" in Ebreichsdorf Mittag zu essen; ist ein Geheimtipp, das Gasthaus.

Wir sind wohlbehalten nach Hause gekommen, es war wieder eine schöne Ausfahrt.

Franz Resch